



• Por Magali Juárez
magali.juarez@razon.com.mx

Pide a Mario Delgado garantizar piso parejo

Ebrard busca blindar al guinda rumbo al 2024

El canciller Marcelo Ebrard planteó al dirigente nacional de Morena, Mario Delgado, una serie de propuestas para blindar a su partido, en el proceso interno para definir al candidato presidencial, de acusaciones de fraude y garantizar el piso parejo.

El aspirante presidencial y el líder nacional del guinda participaron en el "Encuentro por el futuro", que se realizó en Nuevo León, donde el secretario de Relaciones Exteriores le entregó sus propuestas.

EL DATO

LA JEFA DE GOBIERNO, Claudia Sheinbaum, confirmó el jueves pasado su participación en el debate de las "corcholatas" presidenciales de Morena, rumbo a las elecciones del 2024.

Entre ellas, apuntó que debe haber varios debates entre los aspirantes de Morena, los cuales planteó que se lleven a cabo en el primer semestre del próximo año, pero también un acercamiento de la dirigencia con los representantes de las "corcholatas", para que se establezcan las reglas claras.

Ebrard Casaubón planteó que los contendientes renuncien a sus cargos antes de la celebración de las encuestas y propuso que el estudio demoscópico definitivo tenga una muestra muy amplia, que pueda alcanzar hasta las 30 mil encuestas, "de preferencia con una pregunta".

Al respecto, Mario Delgado comentó que van a revisar todas sus propuestas con el Comité Ejecutivo Nacional, pero dijo que, "de entrada", todo lo que abone

LA CLAVE de la unidad es que los participantes tengan reglas claras, piso parejo, juego limpio, porque todos son hombres y mujeres de principios, no los mueve la ambición, no los mueve aspirar a un cargo"

Mario Delgado
Dirigente nacional de Morena

EL CANCELLER entrega al líder nacional de Morena una carta con propuestas para el proceso interno; llama a realizar debates entre los aspirantes del partido, el primer semestre del 2023



Foto: Espectador

5

"Corcholatas" son los posibles candidatos a la Presidencia

EL CANCELLER Marcelo Ebrard (izq.) con el líder de Morena, Mario Delgado, ayer, en NL.

a la unidad de su movimiento es positivo.

Señaló que, aunque algunos se sorprenden de que el Presidente Andrés Manuel López Obrador mencione con anticipación perfiles como el de Marcelo Ebrard, Adán Augusto López, Claudia Sheinbaum, Ricardo Monreal y Gerardo Fernández Noroña, esto se debe a que ya no son los tiempos del "tapadismo".

"La clave de la unidad es que los participantes tengan reglas claras, piso parejo, juego limpio, porque todos son hombres y mujeres de principios, no los mueve la ambición, aspirar a un cargo", sostuvo.

Delgado Carrillo subrayó que desde la dirigencia nacional existe el compromiso de garantizar piso parejo y un diálogo permanente con quienes aspiran a encabezar

el proyecto de la Cuarta Transformación en la próxima contienda presidencial.

En ese sentido, adelantó que Morena propiciará los espacios necesarios para que la gente pueda conocer las aportaciones al proyecto de nación 2024-2030 de cada uno de dichos perfiles.

Recordó que en Morena es el pueblo el que toma las decisiones más importantes, por lo que, llegado el momento, serán los mexicanos quienes elijan al candidato presidencial a través de la encuesta que, insistió, "es la vía más certera, transparente y democrática que tiene el movimiento para conocer la opinión de la gente".

Al ser cuestionado sobre las denuncias de las que ha sido sujeto por sus eventos para presentar su propuesta rumbo al 2024, Marcelo Ebrard mencionó que, pese a que han sido muchos recursos en contra, le han sido favorables.

"Ha habido muchos recursos, nos ha ido bien, hemos presentado nuestros argumentos, ellos están en su labor, labor reactiva", mencionó.